

Ini Jumlah Mahasiswa Baru yang Ikuti PKKMB Fakultas Teknik Unimal



Dekan Fakultas Teknik, Dr Muhammad. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh (FT Unimal) juga menggelar pelaksanaan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) secara daring. Untuk FT pelaksanaannya dibagi ke dalam dua hari yaitu Senin (30/8/2021) yang diikuti oleh mahasiswa baru Program Studi Pendidikan Matematika, Pendidikan Fisika, Pendidikan Kimia, Pendidikan Bahasa Indonesia, dan Vokasional Teknik Mesin.

Adapun hari kedua dilaksanakan pada Jum'at (3/9/2021) yang diikuti oleh 10 prodi yaitu Teknik Mesin, Teknik Elektro, Teknik Sipil, Teknik Kimia, Teknik Informatika, Sistem Informasi, Arsitektur, Teknik Industri, Teknik Material, dan Teknik Logistik.

Menurut Pembantu Dekan Bidang Kemahasiswaan FT, Muhammad MEng, jumlah mahasiswa baru FT tahun 2021 adalah 1825, dan yang mengikuti kegiatan PKKMB sebanyak 1700 orang atau setara 94 persen dari total mahasiswa.

Materi yang disampaikan dalam PKKMB ini adalah pengenalan akademik, kemahasiswaan, literasi digital, dan Program Kampus Merdeka Belajar yang disampaikan secara bergantian oleh Dr Ars Rinaldi Misra (Pembantu Dekan Bidang Akademik FT), Muhammad MEng, Reza Putra MEng (Pembantu Dekan Bidang Umum dan Keuangan FT), serta Arif Rahman MH.

“Informasi awal ini untuk menjembatani mahasiswa baru dengan proses perkuliahan yang akan berlangsung mulai Senin (6/9/2021), ucap Muhammad.

Dalam sambutannya, Dekan FT Unimal, Dr Muhammad mengucapkan selamat datang kepada seluruh mahasiswa baru Fakultas Teknik. “Selamat Datang, selamat bergabung dengan kami. Mari kita kembangkan akal, budi untuk Fakultas Teknik nan jaya, manjadi fakultas yang unggul di tingkat internasional berbasis potensi lokal. Jaga selalu kesehatan, rajin, disiplin, dan berdo'a, agar kita dimudahkan dalam mencapai cita. Salam Teknik Satu, Unimal Hebat, ujanya.

Sementara itu, Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng berpesan kepada mahasiswa baru untuk mengikuti kegiatan PKMMB secara daring dengan baik, karena ini adalah wahana persiapan dalam proses transisi dari siswa menjadi mahasiswa yang mandiri, dan dapat beradaptasi dengan lingkungannya. “Kami yakin dan percaya pelaksanaan PKKMB secara daring dapat menyematani mahasiswa dan lingkungannya,” terang Rektor.

Dalam pelaksanaan PKKM itu juga diberikan waktu kepada organisasi mahasiswa (ormawa) FT Unimal untuk menyampaikan dan mensosialisasikan tentang organisasi mereka kepada mahasiswa baru.**[ryn]**

Tanggal: 05 September 2021

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#), [MBKM](#),